

Des milliers de Nicaraguayens marchent en faveur de la paix et du dialogue national



Managua, 1er mai (RHC)- Des milliers de Nicaraguayens ont manifesté en faveur de la paix dans leur pays et en signe d'appui au dialogue commencé par le président Daniel Ortega avec différents secteurs sociaux qui ont exprimé leur mécontentement avec une réforme de la sécurité sociale.

Sous le mot d'ordre « Pour la paix et le dialogue, tous avec Daniel », plusieurs secteurs sociaux ont manifesté en faveur de la stabilité dans le pays et pour condamner les violences et le vandalisme enregistrés ces derniers jours et qui ont fait des morts, des blessés et d'importants dégâts économiques non encore évalués.

Diverses organisations de travailleurs et d'étudiants, entre autres acteurs sociaux, ainsi que plusieurs organisations internationales et des gouvernements amis parient sur les conversations en faveur de la réconciliation.



Radio Habana Cuba